UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DE DURANGO

OFICIO O.P. N° sep-22

ASUNTO: COMISION

DURANGO, DGO.,

MTRO. JUAN MANUEL CORONADO MANQUEROS

PRESENTE

Por medio de la presente me permito comunicar a usted que ha sido comisionado(a) para ASISTIR A IMPARTIR CURSO DE INDUCCION DE MAESTRIA

que se llevará a efecto en: SANTIAGO PAPSQUIARO, DGO.

los días DEL 9 Y 10 SEPTIEMBRE 2022

Mucho agradeceré a usted informar a esta Dirección sobre las actividades realizadas en el desempeño de esta comisión.

ATENTAMENTE

"EDUCAR PARA TRANSFORMAR

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DR. JOSE GERMAN LONGAR MENED SCOGICA DE DURANGO

RECTOR

Asunto: Informe de Comisión

Victoria de Durango, Dgo. A 12 de septiembre de 2022

DR. JOSÉ GERMAN LOZANO REYES
RECTOR DE LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DE DURANGO

Informo a usted los pormenores de la comisión asignada para asistir al municipio de Santiago Papasquiaro, los días 9 y 10 de septiembre, para impartir el curso de inducción al grupo de la Maestría en Educación campo Práctica Educativa que se está aperturando en la sede de la Universidad Pedagógica de Durango que se desarrolla en el municipio.

Para ello arribé en punto de las 16:30 horas a la Escuela Primaria "Silvestre Revueltas", pues es la institución que presta sus instalaciones a la UPD, con la coordinación del Mtro. Jesús Castillo, iniciamos el curso de inducción a la MEPCE a las 17:20 hrs. con una asistencia de 15 participantes, durante el trascurso se incorporaron dos más, ese día se trabajó con el análisis de programa de estudios de la maestría y la postulación de las expectativas de los participantes, concluyendo a las 20:30 hrs.

Por motivos familiares tuve que trasladarme de regreso a la ciudad de Durango al terminar el viernes y regresé el sábado 10 de septiembre, para continuar con el curso a las 9:00 hrs. con una asistencia de 19 participantes. Durante la jornada se analizaron las temáticas correspondientes la construcción de su objeto de estudio, en las que se analizaron las posturas cuantitativas y cualitativas, además del trabajo para realizar la búsqueda de antecedentes de investigación que permitieran clarificar el planteamiento de su problema de investigación.

El curso finalizó en punto de las 15:20 hrs, con la participación del Mtro. Jesús Castillo exponiendo las fechas de la próxima sesión, que será la primera clase de ya propia del programa de estudios de la maestría, posteriormente regresé a la ciudad de Durango, habiendo concluido satisfactoriamente con la comisión encomendada.

ATENTAMENTE

DR. JUAN MANUEL CORONADO MANQUEROS DOCENTE INVESTIGADOR DE LA UPD